
Ortsteilratswahl Kernbergviertel 
am 25. Mai 2014 

JOCHEN BAATZSCH 
Kandidat für den Ortsteilrat 

Mit Ihrer Stimme schalte ich mich für Sie ein    



Jochen Baatzsch 
66 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, parteilos 

Als	   ak'ver	   Ruheständler	   kandidiere	   ich	   für	   den	   Ortsteilrat,	   um	   die	   Zukun:	   unseres	  
Wohngebietes	  mitgestalten	  zu	  können.	  Ich	  möchte	  nicht	  nur	  von	  der	  Stadt	  als	  Bürger	  
verwaltet	  und	  bevormundet	   	  werden,	   sondern	  meine	  demokra'schen	  Rechte	  wahr-‐
nehmen.	   Entscheidungen	   im	   Ortsteilrat	   sollten	   im	   Interesse	   der	   Einwohner	   des	  
Viertels	   gefällt	   werden	   und	   nicht	   zur	   einer	   Bevorteilung	   wirtscha:licher	  
Interessensgruppen	  führen.	  	  	  	  

!  Für	  unsere	  Kernberge,	  Natur	  und	  Umwelt	  
Jeder	   weiß,	   dass	   wir	   uns	   die	   Umwelt	   und	   Natur	   von	   unseren	   Enkelkindern	   nur	  
geliehen	  haben.	  Deshalb	  möchte	   ich	  mit	   dafür	   sorgen,	   dass	   auch	  unsere	   Kinder	  
und	   Enkel	   in	   unserem	   Stadtviertel	   eine	   Lebensqualität	   mit	   gesunder	   Lu:	  
vorfinden,	  die	  nur	  durch	   	  genügend	  Grünflächen	   (Gärten	  und	  Wiesen	   im	  Wohn-‐
gebiet)	  erhalten	  werden	  kann.	  Die	  kostbare	  Natur	   im	  Kernbergviertel	  sollte	  nicht	  
Opfer	  maßloser	  Bebauungsplanungen	  sein.	  	  

!  Für	  Entscheidungen	  im	  Interesse	  der	  Einwohner	  
Nach	   zahlreichen	   Besuchen	   von	   Ortsteilratssitzungen	   und	   kommunalen	  
Veranstaltungen	  wie	  Stadtrats-‐	  und	  Stadtentwicklungsausschusssitzungen	  bin	   ich	  
zu	   der	   Überzeugung	   gekommen,	   dass	   Ortsteilräte	   objek'v	   entscheiden	   können	  
müssen.	   Berufliche,	   kommunal-‐	   oder	   parteipoli'sche	   Abhängigkeiten	   schränken	  
die	   Handlungsfähigkeit	   im	   Interesse	   der	   Bürger	   ein.	   Vorgaben	   von	   kommunalen	  
Dienstherren	   oder	   	   parteilicher	   Frak'onszwang	   sind	   in	   kommunalpoli'schen	  
Gremien	  der	   Stadt	   Jena	  an	  der	  Tagesordnung.	  Diese	   sollten	  aber	  nicht	  die	  Basis	  
einer	  objek'ven	  Entscheidungsfindung	  im	  Ortsteilrat	  Kernberge	  sein!	  

!  Für	  eine	  bessere	  Infrastruktur	  
Als	  Mitbegründer	  der	  Bürgerini'a've	  ProKernberge	  bin	  ich	  auf	  viele	  Probleme	  in	  
unserem	   Ortsteil	   aufmerksam	   geworden,	   die	   unbedingt	   gelöst	   werden	  müssen.	  
Dazu	  zählen	  Straßenzustände,	  Parkplatzkonzept,	  Straßenausbaubeiträge,	  Zufahrts-‐
wege	  ins	  Kernbergviertel	  ,	  Koopera'on	  mit	  Jena-‐Ost	  und	  Ziegenhain.	  Ziel	  muss	  es	  
sein,	   eine	   dem	   Wachstum	   des	   Wohngebietes	   angemessene	   Infrastruktur	   zu	  
schaffen.	  


